



Montpellier, le 18 mai 2022

Communiqué de presse

Le GHT Est Hérault Sud Aveyron (établissement support : CHU de Montpellier) modernise la gestion de ses 9 établissements avec Doctolib

Stanislas Niox-Chateau, Président et co-fondateur de Doctolib, et Thomas Le Ludec, Directeur Général du CHU de Montpellier, établissement support du GHT Est Hérault Sud Aveyron, ont annoncé ce jour à l'occasion de Santexpo, un contrat pour la généralisation de la mise en place de Doctolib au sein du Groupement Hospitalier de Territoire. Près de 4 ans après le lancement des services pilotes de Doctolib au CHU de Montpellier, c'est une nouvelle étape décisive qui démarre avec un déploiement des outils pour l'ensemble des établissements du groupe hospitalier.

Des outils numériques pour alléger et structurer le travail des personnels hospitaliers

La transformation numérique du GHT est initiée ce mois-ci et sera déployée progressivement dans l'ensemble des établissements et des services du groupe hospitalier. D'ici octobre, la prise de rendez-vous en ligne sera disponible pour la majorité des services du CHU de Montpellier, cela viendra compléter l'offre déjà disponible pour les spécialités de gynécologie, chirurgie maxillo-facial, urologie, ORL, imagerie médicale et ophtalmologie .

A terme, au sein des établissements du GHT, l'offre de soins de plus de 1500 médecins sera accessible via ce nouveau canal de prise de rendez-vous en ligne 24/24 et 7j/7 et permettra de désengorger les lignes téléphoniques, d'améliorer la visibilité de l'offre de soins pour tous les patients de la collectivité. En outre, la solution viendra renforcer le lien ville-hôpital avec la mise en place de l'adressage. La messagerie instantanée sécurisée Doctolib Team sera également disponible gratuitement.

Pour Thomas Le Ludec, Directeur Général du GHT Est Hérault Sud Aveyron : *“ La poursuite et l’extension de la portée du marché UNI-HA/Doctolib existant à l’ensemble des médecins des établissements du GHT va permettre de généraliser l’offre de rendez-vous aux patients de l’ensemble du territoire, faciliter l’adressage des patients entre les différents établissements et favoriser le lien Ville-Hôpital. Ce service de rendez-vous s’intègre également avec différents outils déjà installés et permettra de simplifier et d’améliorer sensiblement l’expérience patient » ”*

Pour Stanislas Niox-Chateau, Président et cofondateur de Doctolib : *“L’arrivée de Doctolib au sein du groupe hospitalier est une étape décisive. Les établissements du GHT se donnent les moyens de piloter beaucoup plus finement leurs activités de consultations. C’est un projet qui va améliorer de manière très concrète le quotidien des 1500 praticiens du groupe et des 900 000 habitants du territoire de santé de l’Est de l’Hérault et du Sud de l’Aveyron, en permettant une meilleure coordination entre le GHT et la médecine de ville.”*

À propos du GHT Est Hérault Sud Aveyron :

Le GHT Est Hérault Sud Aveyron est constitué des établissements suivants : CHU de Montpellier (établissement support), CH de Lunel, CH de Lodève, Hôpitaux du Bassin de Thau, CH de Saint-Affrique, CH de Millau, CH de Clermont-l’Hérault, CH de Lamalou-les-Bains, CH de Séverac-le-Château.

À propos de Doctolib

Créé en 2013, Doctolib est le leader de la e-santé en Europe. Doctolib améliore le quotidien de plus de 300 000 personnels soignants grâce à des logiciels médicaux innovants. Doctolib rend également l’accès aux soins plus rapide et plus égalitaire : plus de 60 millions d’Européens prennent rendez-vous et gèrent leur santé via Doctolib, en toute sécurité. Présent en France, en Allemagne et en Italie, Doctolib compte plus de 2 000 salariés, répartis dans 30 villes et qui ont à cœur d’avoir un impact positif sur le secteur de la santé.

Contact presse Doctolib : presse@doctolib.com / Tel : +33 6 26 33 39 61